



HECHOS QUE MARCARON LA SEMANA

28/06/2024

Porque para Inversiones SURA nuestro propósito es mantenerle informado, a continuación le detallamos los hitos más importantes de la semana en materia económica y noticiosa de nuestro país y del mundo.



El PCE Core en Estados Unidos o Gasto del consumo personal tuvo un aumento de 0,1% en el mes de mayo, ubicándose en línea con las expectativas del mercado

El indicador subyacente a 12 meses marca un 2,6%, su menor nivel en 3 años. La cifra es bien recibida por los mercados bursátiles, ya que, de mantenerse esta reducción en el indicador, la FED podría comenzar su ciclo de recortes de tasa a finales del tercer trimestre. En este contexto, el mercado asigna con un 60% de probabilidad un recorte de tasa de 25 puntos base por parte del Banco Central en su reunión de septiembre.



Japón lidera los retornos semanales, mientras la incertidumbre política impacta a las bolsas europeas

Tras positivas cifras de producción industrial (2,8% en mayo respecto al mismo mes del año anterior) y ventas minoristas (3%) en Japón, el Nikkei logró avances de más de 2% en la semana. Estados Unidos (+0,34%) y Latinoamérica (+0,16%) tuvieron ganancias moderadas, mientras por el lado negativo, Asia Emergente y Europa retrocedieron en torno a 0,5%. Esta última plaza bursátil, impactada por la incertidumbre política previo a las elecciones legislativas que se desarrollará en Francia este domingo.



Desempleo en Chile alcanza 8,3% en el trimestre móvil marzo-mayo y se ubica por debajo de las expectativas del mercado

El indicador se redujo 0,2 puntos porcentuales en los últimos 12 meses, debido a un incremento de las personas ocupadas (3,3%) mayor a la fuerza de trabajo (3,1%). El aumento en las personas ocupadas informalmente (6,4%) y relacionadas al sector público (16,9%), tuvieron un impacto importante. Además, se publicaron las ventas minoristas (+1,5%), producción industrial (+2,3%) y producción manufacturera (-2,2%) de mayo, cuyas variaciones estuvieron en general más débiles de lo esperado.



Dólar en Chile acumula alzas en la semana, a pesar de caída de más de 10 pesos de este viernes tras el dato de inflación en Estados Unidos

La divisa (\$944) se ubica 3 pesos por sobre el cierre de la semana anterior, variación que se condice con la estabilidad mostrada por el índice del dólar a nivel internacional. El IPSA, en tanto, mantiene su racha negativa con un retroceso de 0,21%, mientras las tasas de interés de mercado tuvieron subidas leves, impactando a la baja a los fondos de renta fija nacional.

Conozca los principales índices de esta semana:

	Nivel	1 mes	3 meses	12 meses	2024
IPSA	6.505	-3,77%	-2,10%	14,98%	4,95%
S&P 500	5.483	3,33%	4,35%	25,27%	14,95%
Bonos del Banco Central a 5 años	3,01	2,85	2,41	2,33	2,54
Dólar en Chile	955	897	979	800	879

* Datos al cierre del 27/06/2024.